校長室より③





選手壮行会では、先生方が温かいメッセージと動画で選手の健闘をたたえました。選手から は力強い決意表明がありました。大会当日は前日の大雨で、道路に土砂流出があり、通行止め となり、出発できるのか心配になりましたが、各所のご配慮により競技開始までに何とか間に 合うことができ、無事大会参加し、力を発揮してきました。

人権教育月間①(6/5~30)



この月間はこの人権教育の中で「自分・他人の良さに気づき、認めること」「ちがいを理解 し、みんな良さがある」について、天龍中学校生徒職員みんなで学んでいきましょうという事 になります。校長講話では「多様性」について、ブレディみか子さんの『ぼくはイエローでホ ワイトでちょっとブルー』と『タンタンタンゴはパパふたり』を紹介して話をしました。

飯田線の測量と工事に貢献したアイヌの川村カ子トさんの生き方について学びました。秋に は、天龍村昇龍祭りカネト合唱団の講演に参加します。

村民大運動会(6/10)



村民大運動会にスタッフと競技に参加し、活躍しました。前日からの会場準備と当日の各係 (スタッフ) としての仕事、会終了後の片付けも手際よく行っていました。片付けには、卒業 生も手伝ってくれて助かりました。競技はどんぐり向方中学校の生徒と一緒に楽しみました。

1.2年宿泊学習(6/14.15)



松本安曇野方面へ、キャリア教育を目的とした宿泊学習に行ってきました。1日目は、サンプロアルウィン 松本城 石井味噌 トンボ玉制作 アルプス安曇野国立公園 2日目は、穂高神社 サントリー天然水北アルプス信濃の森工場 安曇野ちひろ美術館 大王わさび農場という行程でした。キャリア教育として自分と社会がどの様につながっているのか、また、仲間と一緒の宿泊や見学を通して自分や仲間の良さを発見することもできたと思います。

三校交流会(6/20)



遠山中学校とどんぐり向方中学校との3校交流会が天龍中学校会場に行われました。

1校時は、各学年それぞれ合同授業を行いました。1年生は社会科 2年生は音楽 3年生は理科と天龍中の教科担任が授業を行いました。それぞれ工夫した授業を準備して、楽しい学習になりました。2校時は、生徒会企画で、レクレーションを行いました。チームで新聞紙を使ったタワーを作り高さを競ったり、クイズをチームで考えたりなど3年生が企画したレクを楽しみました。みんな笑顔で帰って行ったのが印象的でした。